
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) - BRAGANÇA PAULISTA – 04/02/2016 2 

Aos quatro de fevereiro de dois mil e dezesseis, no auditório do Câmpus Bragança 3 

Paulista do Instituto Federal de São Paulo, realizou-se a reunião extraordinária do 4 

Conselho de Câmpus, sob a presidência de Maurício Costa Carreira, e com a presença 5 

dos conselheiros Eder José da Costa Sacconi, Jefferson de Souza Pinto, João Junior 6 

Marques de Lima, José Galhardo Leite de Moraes, Luciana Franco Gayego, Nathália de 7 

Oliveira Maia Silva, Samuel Cardoso Zampolli Fraga e Sueli Sayuri Saito.. Ausência 8 

justificada: Sofia Mielli Corasolla. ABERTURA: às nove horas e vinte e cinco 9 

minutos, o presidente deu início à sessão. EXPEDIENTE: 1 – aprovação da ata da 10 

reunião anterior; 2 - Posse do representante técnico-administrativo Eder José Da Costa 11 

Sacconi e da representante da comunidade externa (egresso), Sueli Sayuri Saito. 12 

ORDEM DO DIA: 1 – Aprovação de regulamento interno transitório - Na reunião 13 

anterior fora adiada a votação para que os conselheiros pudesser estudar os documentos 14 

e, dando continuidade, é aprovado por unanimidade que, enquanto não se aprova o 15 

regulamento interno, o Concam deve ser regido pela Resolução nº 45, seguindo também 16 

o regulamento interno do Conselho Superior, nos itens que se aplicarem, como base das 17 

ações do Conselho. O conselheiro Eder propõe que se forme ainda nesta reunião a 18 

comissão para a elaboração do Regulamento Interno, ao que o presidente apresenta a 19 

objeção de ser esta uma reunião extraordinária e que, como este não era um item de 20 

pauta, conselheiros não-presentes poderiam querer participar da comissão. Todos os 21 

conselheiros optam por não formar a comissão neste momento. 2 – Aprovação dos 22 

calendários acadêmicos 2016 – O presidente expõe que os calendários acadêmicos 23 

haviam sido aprovados ad referendum devido aos prazos e, após votação, são 24 

referendados por unanimidade. O conselheiro Samuel questiona sobre a interferência 25 

possível do Conselho sobre os horários, ao que o presidente e outros conselheiros 26 

esclarecem sobre as dificuldades de fatores que envolvem a elaboração dos horários. 3 - 27 

Definição de calendário de reuniões  (alteração da ordem dos pontos de pauta com a 28 

aprovação de todos os conselheiros) - Após discussões sobre os melhores dias para as 29 

reuniões, os conselheiros definem que um levantamento de disponibilidades de todos os 30 

participantes ajudará a definir o calendário das reuniões, a ser discutido na próxima 31 

reunião. O presidente solicita que a próxima reunião, agendada previamente para 16/02, 32 

seja adiada pois estará ausente do câmpus por convocação da Reitoria (sem que haja 33 

substituição na Direção e, consequentemente, na presidência do Conselho). Desta 34 



forma, em discussão entre os presentes, optou-se por adiar a primeira reunião ordinária 35 

para o dia 17/02, às 13h. 4 - Definição de órgãos convidados à indicação dos 36 

representantes da comunidade externa - O presidente expõe as entidades 37 

apresentadas na reunião anterior, a Secretaria Municipal de Educação e a Diretoria de 38 

Ensino, com os argumentos acerca de cada uma, e relembra também da proposta 39 

apresentada pelo conselheiro Júlio, que indicara a Secretaria Municipal de 40 

Desenvolvimento Econômico, perguntando as posições e sugestões dos conselheiros. O 41 

conselheiro Jefferson, destacando a Educação como finalidade principal do IFSP, 42 

questiona a relação com outros órgãos, e propõe que se convide a Diretoria de Ensino, 43 

por termos maior relação com o Estado, pensando na atuação do IFSP e na questão dos 44 

estagiários colocados nas escolas. Em vista dos projetos, o conselheiro Galhardo 45 

questiona os mecanismos do Proeja, ao que o presidente esclarece que permitiria 46 

também maior relação com a Diretoria de Ensino. O presidente ainda destaca as 47 

relações com a Diretoria de Ensino por conta da Licenciatura. O conselheiro Galhardo 48 

apresenta a proposta de que se tenha um representante da Secretaria Municipal de 49 

Educação, reforçando o vínculo com o município e diminuindo o distanciamento. O 50 

conselheiro Eder, levanta a possibildade de, na negativa das duas indicadas pelos outros 51 

conselheiros, se buscar a Secretaria de Desenvolvimento Econômico, mas não coloca 52 

como proposta para votação neste momento. Em votação entre os conselheiros, a 53 

indicação da Secretaria Municipal de Educação tem dois votos e a Diretoria de Ensino 54 

tem seis votos, sendo aprovado o convite a esta última para indicação dos 55 

representantes. Após a votação, o presidente propõe que, caso não haja indicação por 56 

parte da Diretoria de Ensino, convide-se a Secretaria Municpal de Educação a indicar 57 

um representante, sendo a proposta aprovada por unanimidade. Sobre o representante da 58 

Sociedade Civil Organizada, o presidente relembra que na reunião anterior indicou-se 59 

órgãos da indústria (Fiesp, Ciesp), mas houve ressalvas quanto às outras áreas de 60 

atuação da escola; também discutiu-se a possilidade de se convidar representantes de 61 

sindicatos (como Sinasefe, Proifes). A conselheira Sayuri argumenta a possibilidade do 62 

CIEE, que tem relação com os estágios. O presidente colocou como possibilidade a 63 

participação de órgãos do Sistema S, das Etec/Fatecs, do Sebrae. O conselheiro Eder 64 

coloca como proposta que seja feito o convite ao Sistema S, elencando os órgãos 65 

convidados sequencialmente, e, caso não atendido, que se convide outros órgãos), sendo 66 

a proposta única aprovada por unanimadade. Por votação, também por unanimidade, 67 

define-se que o convite deve ser feito sequencialmente à Ciesp, ao Sebrae, ao CIEE. 5 - 68 



Pauta da próxima reunião - O presidente propõe a discussão e reunião do calendário 69 

semestral de reuniões (quatro reuniões ordinárias), e a formação da comissão de 70 

elaboração do regulamento interno do Concam, sendo que demais sugestões podem ser 71 

apresentadas no inicio da reunião para aprovação dos conselheiros presentes, sem 72 

objeções dos conselheiros. Não tendo mais assuntos a tratar e após as formalidades de 73 

encerramento, o Diretor Geral do câmpus, Prof. Mauricio Costa Carreira, deu por 74 

encerrada a reunião às dez horas e trinta minutos e eu, Karin Rumiko Kagi, lavrei a 75 

presente ata a qual dato e assino com os demais presentes, conforme ata de assinaturas 76 

anexa a esta ata descritiva do assunto tratado ao longo desta reunião. Bragança Paulista, 77 

4 de fevereiro de 2016.  78 

Karin Rumiko Kagi  _____________________________________  79 

Maurício Costa Carreira  _____________________________________  80 

Eder José da Costa Sacconi   _____________________________________  81 

Jefferson de Souza Pinto  _____________________________________  82 

João Junior Marques de Lima   _____________________________________  83 

José Galhardo Leite de Moraes   _____________________________________  84 

Luciana Franco Gayego   _____________________________________  85 

Nathália de Oliveira Maia Silva   _____________________________________  86 

Samuel Cardoso Zampolli Fraga   _____________________________________  87 

Sueli Sayuri Saito  _____________________________________  88 


